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認定されました
2024年、当社は晴れてユースエール認定企業となりました。
この結果の裏側には、様 な々方の頑張りが隠されています。

今回はユースエール認定企業になるまでの道のりや認定式の様子をお届けします！

認定式の当日の様子を共有します

認定に至った立役者である
羽深さんにもお話しをお聞きしました祝ユースエール認定企業に

  は  ぶか    か  おり

羽深 香織さん事務

長く安心して働くことができる企業
若者雇用促進法に基づき、若者の採用や育成に積極的
で、若者の雇用管理の状況などが優良であると厚生労働
大臣が認定した企業のこと。「直近三事業年度において
新卒者などの離職率が 20％以下であること」「前事業年
度の正社員の月平均所定外労働時間が 20 時間以下かつ、
月平均の法定時間外労働 60 時間以上の正社員が１人も
いないこと」など、様々な細かい基準を全て満たした中
小企業のみが認定されます。

ユースエール認定企業とは

当社は「笑顔の職人を育てる会社」というキャッチフレー
ズを掲げ、主に発電設備のメンテナンスや建設を行ってい
ます。その業界のなかでも「タービン屋さん」と言われ
る職種です。私は日本の製造業の高品質な製品は安定し
た電気にあると考えています。その安定した電源を作る
のがタービンです。タービンの大きさは様々で、メンテ
ナンスや据え付けの作業は、一人前になるまで約 10 年か
かります。そのような状況の中、当社は社員の教育が非
常に重要だと考えています。現場が休みになる土曜日に
無理のない範囲で年間教育スケジュールを立て、外部講
師による教育、先輩社員が若手社員に行う教育、先輩社
員への教育と、３つの教育を柱に実施しています。
１つ目の外部講師による教育では、「ハラスメント」や「接
遇」などの講習を依頼。東京大学の機械工学博士である
金子先生には、日本のエネルギーについての講演も行っ
ていただきました。

２つ目の先輩社員から若手社員への教育では、実際に物
を使った講習を実施。タービンの作業にはメーカーから
出された仕様書などが存在しますが、文字や写真では伝
えられない目や耳や指先で感じる繊細な部分があります。
タービンの据え付けやメンテナンス精度は 1/100mm 単位
での調整が必須。現場では忙しくて教えられないことを、
社内教育の時間を設けることで、ゆっくりと余裕を持って
教えることができます。
３つ目の先輩社員への教育で行っているのは、言葉の伝
え方。後輩社員へ指導をする際、解釈の違いが出ない教
え方を、先輩社員へ教育しています。
このように、教育をして社員のスキルを向上させることが
会社として生き残っていける手段であり、今の時代にあっ
た職人を育てる環境であると考えています。今後も時代
に合った教育と会社としてのあり方を考え、少しでも地域
貢献、社会貢献できる企業でありたいと思います。

認定取得できた際の心境
率直に……嬉しい！
2024 年９月19 日、ユースエール認定に向けて必要書類を
まとめてくれていた人事部の鈴原さんから「無事認定され
た」とメールで連絡を受けました。非常に嬉しく、安堵
したことを覚えています。

ユースエール認定取得までに
苦労したこと
準備期間は約３か月！データ収集と書類作成を担当
私が主に担当した業務は、認定に向けて必要な情報を収集し、
厚生労働省へ提出する書類の準備を行うこと。過去３年間の在
籍者のピックアップや、社員一人ひとりの直近１年間の有給取得
日数、賃金台帳など、細かい情報まで提出が必要でした。認定
を受けるにあたり書類作成はもちろん必要な業務ですが、それだ
けで認定取得できるわけではありません。現場責任者や役員の
方々が有給消化や残業削減の声がけをし、一人ひとりが意識をす
ることで、成果が出たのだと感じています。

認定式当日の様子と所感
改めて気が引き締まる思いに
当日は、当社を含め３社合同での認定式。主に私は写真
や動画を撮影し、サポート業務を行っていました。当社を
代表して社長が挨拶をしていたときは緊張感が伝わり、
認定された喜びと共に、今後もこの環境を継続していか
なければいけないと実感。気が引き締まる思いでした。

吉田社長より認定式にてお話しされたこと

今後の
意気込み
今後の
意気込み

長く働きたいと思える環境作りに尽力したい
現在、当社が若い方々にとても働きやすい職場であるために、福利厚生など様々な改善を
行っています。また、気軽に何でも相談できる、LINE での相談室も開設。相談相手は社
外の方のため、ぜひ小さな悩みでも活用していただきたいと考えています。「長くこの職場
で働きたい」と思ってもらえるよう、人事部としてサポートしていきます。
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今年は、何ごとにもとりあえず
挑戦することを目標に頑張り
ます！

 おり  かさ    あき   ひと

折笠 彰人さん

挑

2025年の2025年の
漢字一文字で表す！漢字一文字で表す！

目標宣言目標宣言
2025 年が新たに幕を開けました。今年も恒例企画！
社員の皆さんが、それぞれの抱負を漢字一文字で表現します。
どんな想いが込められているのか、
その決意をぜひご覧ください！

2025 年が新たに幕を開けました。今年も恒例企画！
社員の皆さんが、それぞれの抱負を漢字一文字で表現します。
どんな想いが込められているのか、
その決意をぜひご覧ください！

仕事：前年と同様(日々)継続、
資格などの取得。
プライベート：充実した生活
(健康、体調バランスなど)

 かわ  じり     しげ    と

川尻 茂人さん

己

社員、協力会社の皆さんが怪我
などのないように、いつもと変わ
らず普通に仕事ができることを
願います。

 わ      だ     しょう いち

和田 昭一さん

普

何ごとにも日々邁進してい
きます！初心、向上心を忘
れず。

  よし    だ         ゆ      め       か

吉田 結女香さん

頂

今年は、協力業者と連絡を密に
取り合い、無事故、無災害を目
指して作業しようと思います。

 さ    とう     よう    じ

佐藤 洋二さん

協
仕事でもプライベートでも、
新たなことに挑戦する気持ち
で１年間過ごしていきたいと
思います。

 しも    の        けん    た     ろう

下野 健太郎さん

新

2024年は暗いことが続いたの
で、2025年は前向きに考えて、
仕事もポジティブにいきたいと
思います。

   み    かわ   まさる

三川 勝さん

前
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2024年はいろいろと改革を試み
ました。幹部たちには私の理想
を伝えられたと思います。私の
気持ちや考えを皆に押し付ける
のではなく、理解してもらえる
ように表現の仕方や伝え方を考
えるようにしようと思います。

 よし    だ       ただ  かつ

吉田 忠克さん

伝

本年も怪我をしないように目配
り、気配りをして、無事故にして
きたいと思います。プライベート
では体調不良を起こさないよう
に、体重を少しずつ減らしていき
たいと思います。

 のり   つぎ   まこと

則次 真さん

体

平和に過ごす。平常心を保ち、
仕事をこなす。

 てつ     てる  あき

鐵 照朗さん

平

入社して５か月が経過しようと
しており、今は仲間の作業を見
て、日々勉強しています。今年
は少しでも自分から率先し業務
を進めていければと思っている
次第です。

  ほし    の      ひさ   のり

星野 久宣さん

挑

今年の目標は、国家資格を取
得することです。日々勉強に
励み、合格を果たしたいと思
います。

 すず    き         ま       お

鈴木 慎生さん

取

2024年は今まであまり気にも
していなかったことを、特に考
えさせられた年でした。2025
年はその考えが良い方向に進む
ように、行動していきたいと思
います。

  いし  かわ     たつ  ひこ

石河 達彦さん

考
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